



Comienzan los Esfuerzos de Implementación del Plan Estratégico de Seguridad Vial

Como parte de los esfuerzos para encaminar la implementación del Plan Estratégico de Seguridad Vial, líderes de las Áreas de Énfasis, junto a miembros del Comité Ejecutivo, participaron de un panel de discusión sobre seguridad vial, como parte de las actividades de la Semana de la Transportación. Este importante evento se celebró en la Universidad de Puerto Rico, Recinto Universitario de Mayagüez el 5 de marzo de 2015.



El 1ro de abril de 2015 se celebró la tercera reunión del Comité Ejecutivo del Plan Estratégico de Seguridad Vial. Durante la reunión se discutió el Plan de Acción del año en curso y los retos de integración entre agencias.



El 8 de abril de 2015 se celebró la reunión trimestral de los Equipos de Áreas de Énfasis. El propósito fue definir el plan de trabajo para el año 2015. En la actividad participaron profesionales de las siguientes entidades: Policía de Puerto Rico, Comisión para la Seguridad en el Tránsito, Autoridad de Carreteras (ACT), Departamento de Transportación y Obras Públicas (DTOP), Cuerpo de Emergencias Médicas (CEM), Junta de Planificación, Departamento de Justicia y AARP, entre otras.



¿Qué tan temprano debemos aprender sobre la Seguridad Vial?

Para crear una cultura de seguridad vial en Puerto Rico, nunca es demasiado temprano. El Secretario del DTOP y la Directora Ejecutiva de la ACT participaron de una actividad con niños y niñas de nivel elemental para resaltar la importancia de la seguridad vial en las zonas de trabajo del sistema de carreteras de Puerto Rico.



"Trabajando juntos por la SEGURIDAD VIAL... SALVAMOS MÁS VIDAS"



Sabías que...

- En el 2014 se experimentó la baja más significativa en los últimos años en fatalidades por choques vehiculares. No obstante, el renglón de peatones experimentó un aumento de 8% comparado con el 2013.
- Para más información de estudios, actividades y estadísticas actualizadas sobre choques fatales en Puerto Rico accede www.CarreteraSeguraPR.com.
- La Academia de la Policía ya adoptó, como parte de su currículo de educación, la Carta de Derechos de los Ciclistas.

Recuerda que...

- Si deseas conocer en detalle el Plan Estratégico de Seguridad Vial y los esfuerzos que se están llevando a cabo, escríbenos a: info@CarreteraSeguraPR.com.
- De estar interesado en el tema, nuestro equipo de trabajo puede coordinar una charla para todos los miembros de su organización.



Descarga el Plan de Acción con su dispositivo móvil